

Artikel aus HNA Korbach von Mittwoch, 1. Dezember 2010



Verabschiedung der neuen Meister: links Lehrgangsbester Daniel Weißflog, rechts Prüfungsausschussvorsitzender Alexander Schabowicz. Foto: Trautmann

18 neue Industriemeister

Bereit für Führungsaufgaben an der Schnittstelle von Fertigung und Planung

VON URSULA TRAUTMANN

KORBACH. Sie haben die Herausforderung angenommen, Familie, Beruf und anstrengende Weiterbildung unter einen Hut zu bringen. Und sie haben es geschafft. 18 Absolventen eines Lehrgangs der Fachschule für Technik Kassel nahmen am Dienstag ihre Meisterurkunde entgegen.

Sie sind nun „Geprüfte Industriemeister Kunststoff/

Kautschuk IHK“ und damit qualifiziert für Sach-, Organisations- und Führungsaufgaben an der Schnittstelle von Fertigung und Planung in der Industrie. Bei der Verabschiedungsfeier in den Beruflichen Schulen in der Korbacher Klosterstraße gratulierte Dr. Wilhelm Hirschmann seitens der Industrie- und Handelskammer den neuen Meistern. Sie könnten stolz sein auf ihren Erfolg, sagte er. „Die In-

dustrie braucht Sie als multifunktionale Problemlöser.“

Grußworten mit Glückwünsche sprachen auch Wolfgang Behrens von der Fachschule, Prüfungsausschussvorsitzender Alexander Schabowicz und Rainer Leiß als Vertreter der Industriemeistervereinigung Kassel. Für die Lehrgangsteilnehmer dankte ihr Sprecher Karl Steinbacher allen an ihrem Erfolg Beteiligten.

Die Meisterurkunde nahmen am Dienstag entgegen:

Arthur Baum, Carsten Dunkel, Anton Feliks, Wladimir Gellert, Darius Goldbach, Torben Habicht, Frank Jeschik, Markus Kesting, David Linde, Gregor Luczynski, Georg Popa, Markus Pöttner, Frank Rosche, Guido Schiemann, Karl Steinbacher, Kai Walter, Viktor Wolf sowie als Lehrgangsbester Daniel Weißflog.